

E1-Junioren immer noch mit weißer Weste

Dienstag 13. Oktober 2015

Am dritten Spieltag reisten die E1-Junioren nach Heimertingen. Bei schwierigen Platzverhältnissen war es nicht so einfach das gewohnte Passspiel zu zeigen, außerdem war der Gegner aufgrund der bisherigen klaren Erfolge der FVI-Kicker gewarnt und suchte sein Heil in der Defensive. Bis zur Halbzeit konnte man dennoch eine beruhigende 5:0 Führung erzielen. Nach der Pause gelangen noch vier Treffer zum Endstand von 9:0 Toren.

Folgende Spieler kamen zum Einsatz: Aaron, Luca, Matija, Adrian (1 Tor), Steffen, Marcel (2 Tore), Arlind, Luka (3 Tore), Noah, Christian (1 Tor), Genti (2 Tore). Am 4. Spieltag (Freitag 16.10.2015) gastiert Viktoria Buxheim in Illertissen (Spielbeginn 18.30 Uhr).

Am Sonntag 18.10.2015 sind die E1-Kicker bereits wieder im Einsatz, zu einem Freundschaftsspiel gegen die E1-Junioren des VfR Aalen (Spielbeginn 10.30 Uhr), über zahlreiche Zuschauer an beiden Spielen würden sich Spieler und Eltern sehr freuen. Für das leibliche Wohl sorgen wie immer die Eltern.

Herbert Sailer